



**En materia de agua, necesario garantizar el acceso a este recurso como derecho humano: Adrián González**



Existe un dictamen en el que se establece que los municipios podrán vigilar y revocar a los Sistemas Comunitarios de Agua, no lo vamos a permitir", dijo

El diputado Adrián González Naveda, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), señaló que en materia de agua, existe una deuda pendiente por impulsar un marco jurídico que garantice a la ciudadanía el acceso a este recurso como derecho humano.

En conferencia de prensa, el legislador federal recordó que la Comisión de Puntos Constitucionales de la pasada legislatura recibió y discutió una propuesta del expresidente López Obrador, en materia de medio ambiente y agua. "En su momento vimos que se trataba de una buena iniciativa, pero cuando se estaba construyendo el dictamen se introdujo una redacción que nos preocupa mucho, porque se establece que los municipios podrán vigilar y revocar a los Sistemas Comunitarios de Agua y eso es algo que no podemos permitir".

El congresista por Veracruz detalló que ante la incapacidad del Estado de garantizar el abasto suficiente, son organizaciones comunitarias las que garantizan que los ciudadanos tengan acceso a este recurso; no obstante, con la modificación al texto original, lo que se hace es supeditarla al gobierno municipal. "Se da un control que, por supuesto, no estamos de acuerdo, porque es lesivo a las organizaciones autónomas".

Acompañado por representantes de los Sistemas Comunitarios de Agua del país, el petista precisó que su grupo parlamentario refrenda su absoluto compromiso con las organizaciones populares de autogestión, sobre todo cuando se trata de temas torales como es el derecho humano al agua.

"Desde hace muchos años ha sido el pueblo organizado el encargado de que el agua llegue a los hogares y no vamos a permitir que queden supeditados a la administración o a la burocracia en turno, necesitamos fortalecer estos esquemas y así lo haremos", sentenció.

<https://www.tallapolitica.com.mx/en-materia-de-agua-necesario-garantizar-el-acceso-a-este-recurso-como-derecho-humano-adrian-gonzalez/>